



感謝の心のもとに かかわりの中で自己を高める たくましい児童の育成

# 学校だより

白山市立蝶屋小学校

校長 江戸 佳野

令和5年8月31日 9月号

## 子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました!

今年は記録的な猛暑で、とにかく暑い日々でしたが、長い夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートしました。

学校に子どもたちの元気な声が戻ってきてうれしい限りです。

今年の夏休みは、みなさんにとってどんな夏休みだったでしょうか。

子どもたちに話を聞いたり、子どもたちの夏休みの作品から感じ取ったりすることが楽しみです。



2学期の一番はじめの行事は、9月21日(木)の「運動会」です。

「運動会」といっても、「競技に出場する」「練習する」「応援する」「準備する」「係の仕事をする」など、さまざまな出番があります。また、本番の日だけでなく、それを迎えるまでの日々も、どれも「運動会」を成功させるための大切な大切なことです。

ぜひ、蝶屋っ子みんなの力を合わせて、「運動会」を成功させましょう。レッツ、チャレンジ!!

## 運動会について ~後日、改めて「学校だより~運動会特集号~」をお出しいたします。

■日 時:令和5年9月21日(木) 午前8:45~11:20 予備日 22日(金)

全校給食後、下校 (13:15頃)

■場 所:蝶屋小学校 運動場 (自家用車での来校はご遠慮ください。近隣道路での路上駐車は厳禁です)

■保護者のみなさまにご協力いただきたいこと

### ①熱中症対策について

・練習や運動会当日は、暑さ指数(WBGT)を確認しながら、安全に留意して行います。

それでも、暑さのため疲れがでると思いますので、児童の生活リズムが整うようお願いします。(予定の変更があれば、できるだけ早めにお知らせします。)

・休憩時に「塩分を補給するタブレット」を配布します。

・長袖の体操服の着用や、待機時に首にタオルを巻くことも可とします。

・水分補給は競技の前と後で必ず行います。

②保護者の観覧区域を後日配布の特集号にてお知らせいたします。(立見観覧にてお願いします。)

③体操服の洗い替えとして、白Tシャツも可とします。(華美でないもの)

ただし、運動会当日は体操服を着用します。



## (P) 環境整備作業

ありがとうございました。

8月20日(日)

運動場周辺、あいさつ道路、花壇等とてもすっきりしました。

暑い中、お忙しい中本当にありがとうございました。



## 夏休み作品展

子どもたちの夏休みの力作が展示されています。保護者の方も参観可能です。

8月31日(木) 10:30~17:30

9月1日(金) 9:00~17:30

9月4日(月) 9:00~12:00

インターホンを押してご来校をお伝えください。